



工藤 隊員

地域おこし協力隊日記 #29



三好 隊員

あけましておめでとうございます。協力隊の工藤です。寒い日が続いていますが、皆様いかがお過ごしですか。春には工藤は協力隊3年目、三好は卒業となります。協力隊として働く日々、二人とも残りわずかとなりましたが、残りの期間も精一杯務めますので、どうぞよろしくお願いいたします。

全国の島が集まる祭典「アイランダー2023」で天売島と焼尻島をPRしました！

11月18日～19日、東京都池袋にて「アイランダー2023」が開催され、羽幌町役場や羽幌町観光協会、天売島の方とともに、協力隊の三好と工藤が参加しました。

アイランダーとは、国土交通省及び(公財)日本離島センターが主催する、離島地域の活性化や情報発信を図る目的で行われているイベントです。

羽幌町は、海鳥をモチーフとしたキーホルダーやめん羊の毛で作られたニット帽などの販売、焼尻めん羊の毛を使ったクラフト体験、離島住民と交流を深めるコーナーを設け、島の観光PRを行いました。

途中、オロ坊が現れ、お子さんたちを中心に人気を集めていました。「以前行ったことあるよ」と声をかけていただいたり、「ぜひ行きたい。東京からはどう行けばよいか?」という質問をいただいたりと、来場しているお客さんとの会話は楽しく、また嬉しいものでした。



羽幌の自然すなっぷ

「冬のスズメたち」

まんまるで、お饅頭みたいです！



羽幌町地域おこし Facebook もぜひご覧ください！

協力隊の活動や日々の出来事を発信していきます。

登録はこちらから

